



Neustadt, den 30.09.2025

Liebe Patinnen und Paten des Lohachi-Kindergarten-Projekts!

Schon wieder ist ein Vierteljahr vorüber... Im letzten Newsletter hatte ich ausschließlich von der Fertigstellung und Einweihung des überdachten Essplatzes und der Solarküche berichtet. Heute möchte ich wieder vor allem von den Kindern erzählen. Diesmal sollen unsere ehemaligen Kindergartenkinder im Mittelpunkt stehen. Schließlich haben wir inzwischen fast schon so viele Schulkinder (57) unter „unseren Fittichen“ wie Kindergartenkinder (65). Sie besuchen jetzt die Grundschulklassen eins bis vier. Wir sind voller Dankbarkeit, dass ihre Patinnen und Paten ihnen treu geblieben sind und ihre Patenkinder auch während ihrer Grundschulzeit begleiten.

Eigentlich hatte ich mir für meinen Besuch im Juni vorgenommen, auch viel Zeit in der Schule zu verbringen, um zu sehen, wie es den Kindern dort geht. Doch daraus wurde nichts, denn entgegen der offiziellen Termine, begannen die Ferien schon einige Tage früher. So konnte ich nur noch den letzten Schultag vor den Ferien miterleben.

Ich kam gerade zur Abschlussveranstaltung, bei der die Schüler mit den besten Leistungen belohnt und mit Heft und Stift sowie ganz viel Applaus belohnt wurden. Auch einer „unserer“ Schüler war darunter, er steht gerade vorne und lässt sich beglückwünschen. Hancy ist schon in der 5. Klasse, weil er eine Klasse überspringen durfte.



Danach war dann gerade noch Zeit für ein gemeinsames Foto aller Lohachi-Kinder. Rechts ist der Vorschullehrer des Kindergartens zu sehen. Er hat diese Kinder auf die Schule vorbereitet und hält auch jetzt Kontakt zu ihnen.



Schon freudig erwartet: Die 11 Internatsschüler. Sie werden mit dem Schulbus zum Kindergarten gebracht. Diese Kinder haben entweder kein Zuhause oder sie haben dort keine ausreichende Betreuung. Während der Ferien, wenn das Internat geschlossen ist, schlafen sie bei Nachbarn oder Verwandten und sind tagsüber im Kindergarten.



Diese kleine, freche Bande aus Kindergartenkindern und Schülern hat sich schon zusammengetan.



Beim Fußballspielen sind die Großen dann aber doch meist unter sich.



Besonders beliebt auch bei den Großen:
Puzzles und Magnetbausteine



Ein bisschen Spaß muss sein....

Es grüßen herzlich, verbunden mit allen guten Wünschen für einen bunten Herbst und wie immer mit einem herzlichen Dankeschön für die treue Unterstützung,

Ihre/Eure Juliane Varchmin und Julia Martens